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GROUPE « DAMMARIE MA VILLE »

GROUPE « UN NOUVEAU SOUFFLE POUR DAMMARIE»

GROUPE « DAMMARIE CITOYENNE »

Notre agglomération a changé de présidence.
Depuis les élections sénatoriales du 24 septembre 
dernier, le Maire de Melun et Président de la 
Communauté d’Agglomération Melun Val de 
Seine, est devenu sénateur de Seine-et-Marne. 
En vertu de la loi sur le non-cumul des mandats 
du 14 février 2014, il ne peut pas rester à la tête 
de la ville de Melun pas plus qu'à la présidence 
de l’Agglomération. Par conséquent un nouveau 
président pour la CAMVS a été élu. Ce 
changement entrainera, nous l’espérons, 
un  ren fo rcement  de s  l i en s  a vec  l e s  
communes et un travail sur le rôle et les  
missions de la CAMVS au sein de notre territoire. 
La place des communes à la CAMVS doit être 
renforcée, car elles sont les véritables relais des 
aspirations des habitants et de leurs besoins. 
Nous souhaitons une présidence soucieuse des 
enjeux du territoire et plus particulièrement de 
notre commune de Dammarie-lès-Lys qui porte 
à travers ses projets, notamment du Clos Saint 

Louis, un axe majeur du développement de  
l’Agglomération.

Notre territoire est riche de sa diversité et les 
projets ne manquent pas pour développer son 
attractivité. Nous serons toujours au rendez-vous 
des propositions communautaires qui doivent 
être bénéfiques aux communes. Vous pouvez 
compter sur nous pour y veiller au Conseil 
Communautaire et faire entendre la voix des 
dammariens.

Movember : Tous unis contre le cancer de la 
prostate 
Après une belle mobilisation, le mois dernier 
à l’occasion d’Octobre Rose, nous souhaitons 
dans cette tribune apporter notre soutien au 
mouvement Movember, qui s’engage contre le 
cancer de la prostate. Depuis 2003, Movember 
a financé plus de 1250 projets autour de la santé 
des hommes dans le monde et notamment sur 

cette forme de cancer. Le cancer de la prostate 
est le deuxième cancer le plus répandu chez 
l’homme dans le monde, avec plus de 1,4 million 
de cas enregistrés chaque année. Près de 44% 
des hommes touchés par cette forme de cancer 
ont moins de 65 ans. Le mouvement Movember 
poursuit différents objectifs afin d’approfondir la 
connaissance sur cette maladie en investissant 
dans la recherche, mettre en œuvre des traite-
ments et sensibiliser le plus grand nombre.

La caractéristique symbolique de cet élan de  
solidarité se manifeste par le port de la moustache 
pendant tout le mois de novembre. 

Un grand nombre d’avancées ont été faites pour 
mieux diagnostiquer les cancers ainsi que pour 
leurs prises en charge, cependant beaucoup 
reste à faire. N’oublions pas que la meilleure  
façon de lutter contre le cancer est de le dépister 
suffisamment tôt afin de se prémunir des formes 
les plus sévères. 

Retour sur la réunion du projet de construc-
tion de 145 logements sur le site de l'ancienne 
clinique.

Cette réunion fut mal tenue. Elle a été l'expres-
sion d'une colère à l'encontre de la majorité 
municipale.

Les critiques sur la mise en sens unique de la rue 
Berthelot (rue structurante du plan de circulation 
qui desservait avant plusieurs quartiers et qui 
envoie aujourd'hui les voitures dans un quartier 
résidentiel où la structure et le stationnement 
ne permettent pas une circulation sécurisée),  
critiques sur le stationnement, sur les mobilités, 
sur les tensions liées à la circulation autour du 
rond-point et de l'école, sur la régularité et la 
saturation du réseau de bus aux heures de pointe 
ont pris le pas sur le projet, considéré comme un 
facteur aggravant sur les points soulevés. 

Tout cela fut saupoudré de discrimination nauséa-

bonde sur le logement social et leurs occupants 
alors que 70% des personnes peuvent y accéder 
(plafond de ressources annuelles : 32715€ pour 
une personne, 48894€ pour 2...), de problèmes 
de nuisance et de sous-entendus.

Les atouts, la liaison douce, la forêt, la proximité 
d'un centre ville même exsangue, la géothermie 
ont été mal portés entrant parfois en opposition 
avec des délibérations votées en conseil municipal.

La réflexion architecturale présentée avec beau-
coup d’opiniâtreté se démarque, malgré tout, de 
constructions sans saveur sur notre ville.

Pour le moment, ce n'est qu'un projet. Mais il ne 
permet pas d'avoir une appréciation financière 
pour la ville, une soi-disant opération blanche 
budgétaire.

Pourtant il faudrait revoir le sens de circulation de 
la rue Berthelot, aménager une sente sur l'arrière 

du projet jusqu'au centre ville, s'appuyer sur des 
études d'impacts pour éclairer nos avis.

Le prix des appartements sur Dammarie a  
augmenté sur les 6 derniers mois de plus de 
7%. Les nombreuses demandes de logement 
et le coût de la construction montrent que la 
question du logement et le respect des règles de 
construction sont prégnantes sur notre ville qui 
devient une ville dortoir. Sur cet espace, on aurait 
pu imaginer que la mairie définisse avec un Orga-
nisme Foncier Solidaire, devenant propriétaire du 
terrain, une typologie du logement avec un Bail 
Réel Solidaire et un loyer faible pour l'acquisition.

Sans nul doute, nous aurons tous ces éléments 
une fois la construction réalisée comme d'habitude.

dammariecitoyenne@gmail.com Vincent Benoist, 
Laurence  

Soutien à toute la communauté éducative
Les récents événements sanglants qui touchent 
le corps enseignant ne peuvent que nous alerter 
sur la nécessité de rester solidaires et attentifs 
face à toutes les formes d'extrémisme. Nous ne 
pouvons renoncer aux valeurs démocratiques 
enseignées dans les écoles car les missions  
éducatives permettent à nos jeunes et nos  
enfants d'accéder aux connaissances, de  
s'ouvrir sur le monde et de grandir en humanité. 
Notre école est une chance et doit être un lieu 
d’échange et de respect mutuel.... Elle doit être 
sanctuarisée et défendue, et les enfants protégés 
de toute forme d’obscurantisme.

Politique de la ville
Il est important que nous construisions collec-
tivement les nouveaux objectifs du Contrat de 
ville. Tous les habitants et toutes les associations 
doivent y prendre part.  La rédaction de ce 
projet engage les institutionnels et les élus sur le 

sport, l'éducation, la santé, l'emploi, la culture et  
l'urbanisme. Notre territoire est touché par 
un fort taux de précarité, de nombreux jeunes 
sont en décrochage scolaire. Il est urgent de 
lutter contre toutes les formes d'exclusion qui 
entraînent inéluctablement le désespoir, voire 
la violence.

Dammarie cité éducative

Notre ville n'est toujours pas dans le programme 
«Cité éducative». Elles visent à accroître la prise 
en charge éducative des enfants à partir de  
3 ans et des jeunes jusqu'à 25 ans, avant, pendant 
et après l’école. Elles consistent à développer 
un partenariat avec tous les acteurs éducatifs, 
et favoriser la mixité sociale et scolaire, le bien 
être des élèves et personnel, à renforcer le suivi 
personnalisé des élèves, à encourager l'ambi-
tion scolaire et la coopération des parents, à  
développer la prévention hygiène et santé, à 
développer les pratiques culturelles, sportives, 

scientifiques, et à lutter contre le décrochage 
scolaire.

Projet participatif : Projet parcours Eco-citoyen
La graphiste qui a participé à la réalisation des 
panneaux n'a toujours pas été payé de son 
travail (3800€). Il reste encore 14 nichoirs à 
installer. Des tables de pique-nique devaient être 
construites avec des palettes de récupération. Ce 
parcours ne serait efficient que s'il est suivi d'un 
guide et d'actions auprès des écoles.

Nous demandons la transparence sur les  
dépenses réellement faites pour la mise en place 
des projets.

Nous demandons que les porteurs de projets 
soient de vrais acteurs pour la réalisation des 
projets et que nous soyons associés aux choix 
financiers.

Patricia, Sylvie, Hicham


